

タキタキッズプラザ

病児保育室より [冬号]



明けまして あめでとうございます。

先日 タキタディープラザ内の勉強会では、「リストマネジメント」にて研修報告及び、事例による検討がなされました。

病児保育の現場における「いかに安全で病児がゆったり気持ちよく遊びあわん方」へ信頼していける。病児保育の現場を通じて検討を重ねています。（マニアル作りEC・修正を重ねています）

最近は 胃腸炎、鼻汁、咳等の感染症、インフルエンザ等の病児が多く利用されてます。その中の一例にて、子どもエンバインフルエンザになりました。少し前からお母さんも高熱が続々と子供のせ跡が出来て、お父さんが出勤前にお子さんをつれて来られ入室されました。その後完治されました。お母さんの子育てを支援していく所の在り=家庭本末場でありました。（最近問題にはなってない場合は「つがいからな」と考えます）

床暖りやフローリング、ビデオテレビの入った「安静室」は安心してすこしてくらべて空間です。まだしばらく寒い日々を大切に睡眠と栄養を心に、のり生きよう。



1月半はより・インフルエンザの流行が予想されていました。  
その通り、高校生を初めとして、流行が始まりました。



今年は、インフルエンザの為のワクチン、判定薬、特効薬を用意して万全を期しておりましたので、大流行は無様です。

診察のフロアも 病児保育室も 除菌フィルターを設置して

些病児の安全、快適生活にスタッフ一同、三年間の実績で対応できると思います。最近は、季節柄、御利用が多く信頼されてると実感しております。



子供は、次の地球を、動かす宝物を大切に育てましょう。  
（親だけではなく、皆で）

